

Der Einsturz

Er sucht mit seiner Mannschaft in der eingestürzten Kleinstadt Wesseling nach Überlebenden. Dann hörte er einen Schrei ...

Es war der 17.06.2004, 13:27 als der Feuerwehrmann James das Feuerwehrauto wusch. Eigentlich lief die Woche immer so ab, dass in der Feuerwehrstation ein Auftrag eintraf wegen eines Brandes und sich die Mannschaft bemühte diesen Brand so schnell, wie möglich zu löschen. James hatte erst vor einer Woche angefang als ein Feuerwehrmann zu arbeiten. Doch der Auftrag der genau eine Woche später eintraf veränderte sein ganzes Leben. Es war der 23.06.2004, um 14:32 Uhr. Ein Tag vor seinem großen Auftrag. Ein Teammitglied konnte aufgrund einer Erkrankung mehrere Tage nicht arbeiten. Also sagte der Chef der Feuerwehrstation: „James, du bist erst seit kurzem dabei aber du gehörst zu uns. Also wenn wir zu einem Einsatz müssen möchte ich dich im Auto sehen.“ James sagte: „Danke sie werden es nicht bereuen.“ James ist gerade erst 20 Jahre alt und diese Entscheidung sollte sein Leben verändern. Am Abend sah er noch die Nachrichten zuende und es bestand die Wahrscheinlichkeit von 60%, dass ein Erdbeben passieren wird. Seine schwangere Frau kam die Treppen runter und sagte: „Du bist noch wach?“ James sagte: „Ja ich komme.“ Dann war es soweit. Es war der 24.06.2004, als um 12:07 Uhr das Erdbeben geschah.

Sofort kamen einige Notrufe, aus der Kleinstadt Wesseling. Der Chef gab uns die Information, dass die Häuser einstürzen könnten. Die Mannschaft und James machten sich sofort auf den Weg. Sie hatten fast jedes Haus überprüft. Aber eins stand noch aus. Nachdem sie in allen Häusern davor, nur Tote geborgen hatten, hatten sie auch im letzten Haus wenig Hoffnung. Doch sie liefen rein. Sie fanden nichts und verließen das Haus. Doch James hörte einen Schrei. Er lief rein. Das Haus brannte schon. Da James gab nicht auf und fand einen Überlebenden. Sie liefen zum Ausgang. Doch James fiel hin und brüllte hinterher: „Laufen Sie!!! Ich schaffe das schon!“ Der Überlebende sagte: „Versprechen Sie es mir?!“ Dann lief er raus. James konnte kaum noch was sehen, aber er stand auf und dann passierte es!!! ...